
 

In Anbetracht der Komplexität bei Beratungserfordernissen im Zusammenhang mit dem „monte 
mare Rheinbach“ spricht sich der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport dafür aus, die 
Thematik konzentriert im Haupt- und Finanzausschuss bzw. Rat zu beraten. 
 
Hierbei sollten die vertraglich vereinbarten Nutzungen durch das Schul- und Vereinsschwimmen 
und eine größtmögliche Berücksichtigung der Interessen dieser Nutzergruppen entsprechend 
gewürdigt werden. 
 
 


